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Herr Glanz möchte wissen, warum die Parkplätze am Bahnhof noch kostenfrei sind. Herr Brose 
erklärt, dass sein letzter Wissensstand ist, dass diese kostenlosen Parkplätze im städtebaulichen 
Vertrag festgehalten sind. 
 
Frau Krause möchte wissen, ob es normal wäre, dass Künstler zum Beispiel auf dem Kartoffelfest 
eine kostenlose Verpflegung über den Stand der Schule erhalten. Der Unmut, dass hier auf Kos-
ten der Klassenkasse die Künstler versorgt werden ist groß.  
 
Weiter berichtet Herr Brose, dass dies auch ein Problem auf dem Hafenfest gewesen sei, da die 
Techniker sich auch hier kostenlos an Getränke des Sportvereins bedienen durften. 
 
 
Herr Brose schließt den öffentlichen Teil der Sitzung um 20:44 Uhr. 
 
 
 
 
 


